



Weihnachtsbasar

für einen guten Zweck am Einhard Gymnasium

Wann? Am Freitag den 30. November 2018 von 15–18 Uhr

Wo? Im Eingangsbereich entlang der Galerie, im Foyer und im unteren Lichthof stehen die Verkaufsstände. Zu weihnachtlichen Klängen der Bläserklasse unter Leitung von Frau Bosse wird der Basar im unteren Lichthof eröffnet.

Für wen? Der Erlös aus dem Verkauf wird dem Verein "Nele und Hanns Bittmann e.V." gespendet.

Mit den Einnahmen aus dem Verkauf der Bastelarbeiten der Schüler/innen auf dem Weihnachtsbasar möchte die Nele und Hanns Bittmann Stiftung die Arbeit des noch jungen Vereins Aix-la-Sports e.V. weiter unterstützen.

Der Verein Aix-la Sports e.V. setzt sich für eine individuelle Schwimmbildung von Kindern- und Jugendlichen ein und arbeitet hier eng mit dem Fachbereich Sport und den Jugendhilfeeinrichtungen der Stadt Aachen zusammen.

Nicht jeder lernt das Schwimmen schon in jungen Jahren und oft hindern Ängste und gar Traumata die Schwimmschüler daran, dem Element Wasser entspannt zu begegnen.

So bildet der Verein unter anderem auch unbegleitete minderjährige Flüchtlinge im Schwimmen aus. In vier Kursen (drei für Jungen, einer für Mädchen) werden hier parallel jeweils 60 Jugendliche im Schwimmen bis DJSA Bronze begleitet. Auch Schwimmbadhygiene, Verhalten im öffentlichen Badebetrieb und gegenüber anderen Schwimmern werden eingehend unterrichtet.

Die enge Zusammenarbeit mit den Einrichtungen und die sehr schülernahe Ausbildung bewirken bestmöglichen Ausbildungserfolg. Bei den vielfältigen Herausforderungen in der Ausbildung unterstützt eine ehrenamtlich tätige Psychotherapeutin den Verein und berät die Ausbilder bei ihrer oft schwierigen Arbeit.

Inzwischen gibt es keine Beschwerden mehr von Schwimmmeistern, die sich zuvor oft über vielfältige Einsätze in Schwimm-

und Freibädern der Stadt Aachen beschwerten.

Somit leistet der Aix-la-Sports e.V. einen wichtigen Beitrag zur Schwimmfähigkeit und Integration von jungen Flüchtlingen und bildet zudem geeignete Jugendliche zu Schwimmlehrern aus, die ihre neu erworbene Schwimm- und ihre vielfältigen Sprachfähigkeiten einsetzen, sowie bei sämtlichen kulturellen Eigenheiten der Teilnehmer vermitteln, damit eine familiäre Lernatmosphäre entstehen kann.

Derzeit werden neben den inzwischen zwei Übungsleitern C Integration mehrere „Flüchtlingsausbilder“ zu Rettungsschwimmern ausgebildet und in den vereinseigenen Kursen erfolgreich eingesetzt. So wachsen die Jugendlichen in das Vereinsleben hinein und werden zu gut qualifizierten Übungsleitern, bilden eine wichtige Säule im Verein. Seit Anfang 2015 wurden mehr als 500 Kinder- und Jugendliche durch das junge Team nach ihren individuellen Möglichkeiten ausgebildet.

Der Verein Aix-la-Sports e.V. freut sich über zahlreiche Auszeichnungen und Anerkennungen für seine fast vierjährige erfolgreiche Arbeit und trägt das Konzept zukünftig auch in die Städteregion Aachen, wo bald ebenfalls Kurse eingerichtet werden.

Auf dem gemeinsamen Stand der „Nele und Hanns Bittmann Stiftung“ und des „Aix-la-Sport e.V.“ während des Weihnachtsbasars, können sich die Besucher über die Arbeit des Vereins eingehend informieren.

Am Tag des Weihnachtsbasars findet mit Blick auf die jährlich im Januar anstehende Skifahrt der Stufe 9 speziell für die Schülerinnen und Schüler dieser Stufe zum zweiten Mal eine Skibörse statt, bei der gebrauchte Skikleidung gekauft werden kann.

Die Skibörse wird am Freitag, dem 30.11.2018, in der Zeit von 16.00–17.30 Uhr im Kombiraum in der 2. Etage stattfinden.

Es besteht die Möglichkeit, die Sachen vor Ort anzuprobieren. Wir wollen funktionstüchtige und gut erhaltene Skibekleidung in den Kleidungsgrößen ab 158 bis Größe M anbieten: Hosen, Jacken, Kombis, Overalls, Fleeceshirts, Skirollis, Funktionsunterwäsche, Skisocken, Handschuhe, Schals, Skibrillen, Skihelme
Nicht gesucht und verkauft werden: Skischuhe, Skier, Skistöcke, Snowboards
Eltern, Schülerinnen und Schüler der anderen Jahrgänge, insbesondere der Stufen EF, Q1 und Q2, können nicht mehr benötigte, gut erhaltene Skikleidung in den Weiterverkauf geben.

**Diese Sachen können abgegeben werden:
bei Katja Juschka, Höfchensweg 23, 52066 Aachen,
Tel. 0177 23 84 931, katjajuschka@aol.com,
am Freitag, 23.11.2018, 8.15–11.00 Uhr,
oder nach Absprache am Nachmittag.
Spätentschlossene können die Sachen am 30.11.2018 von
14.45 Uhr bis spätestens 15.30 Uhr im Kombiraum abgeben.**

Bei der Abgabe müssen die Verkäufer auf einer vorbereiteten Liste angeben: Name, Kontaktdaten, Gegenstand, Größe, Preis (Fixpreis). Hierzu soll die vorbereitete Liste verwendet werden (Anhang).
Wir verkaufen die Sachen zu dem auf der Liste ausgewiesenen Preis! Wir handeln nicht!
Die Auszahlung des Verkaufserlöses und die Herausgabe der nicht verkauften Sachen erfolgt am 30.11.2018 nach der Skibörse in der Zeit von 17.30–18.00 Uhr im Kombiraum.

Wir freuen uns über eine kleine Spende, die wir dem Erlös des Weihnachtsbasars oder der SV zuführen werden!
Sachen und/oder Verkaufserlöse, die nicht abgeholt werden, werden entsorgt bzw. als Spende weitergeleitet.
Weitere Helfer (bei Auf- und Abbau und Verkauf) sind gern gesehen und mögen sich bei uns melden!

Katja Juschka (katjajuschka@aol.com)
Anja Eigen (anja.eigen@skynet.be)
Anette Clahsen (ac-ac@gmx.de)

Die riesige Kuchentheke und Cafeteria der SV, wie auch der beliebte Asia Nudelstand sorgen für das leibliche Wohl der Besucher. Für die tolle Kuchentheke hoffen wir natürlich wieder auf zahlreiche Kuchenspenden aus der Elternschaft. Die Kuchen können am Tag des Basars im unteren Lichthof ab 11.30 Uhr gerne beim Orga Team abgegeben werden. Zur besseren Planung füllen Sie bitte den unteren Abschnitt aus und geben ihn Ihrem Kind mit in die Schule. Die Klassenlehrer werden dann die Abschnitte einsammeln und an die SV weiterleiten.

*Vielen Dank für Ihre Unterstützung!
Die Kinder und wir freuen uns
auf Ihren Besuch!!*

Ihr Weihnachtsbasar Organisationsteam:
Sarah Bingham (sarahbingham@web.de)
Tu Phuong Brendel (tu.phuong@web.de)
Brigitte Schroeder (brigitte@schroederandfriends.com)
Martina Stahlmann (martina.stahlmann@gmx.de)
Petra van den Berg (p.vdb@online.de)

Bitte diesen unteren Abschnitt ausfüllen, abtrennen und zurück an die Klassenlehrer geben.



Wir spenden folgenden Kuchen für den Weihnachtsbasar am 30.11.2018.

Name _____

Kuchen _____

Klasse _____